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議会報告会に寄せられた意見・要望の対応状況について（報告） 

 

「議会報告会（平成２８年１１月開催）に寄せられた意見・要望」に対し、

当委員会にて協議いたしました結果について、別紙のとおり報告いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



意見・要望 

前回の議会報告会で、ジェネリックのシールのホログラムをなくしてほしい

とお願いして実際にやってもらいました結果１８０万円削減できました。あり

がとうございました。 

１階に「使ってみませんかジェネリック」というチラシが置いてある。ジェ

ネリックに薬を変えたら必ず安くなると思っていたが、説明書を見ると、「同

じぐらいの場合もありまた高くなることもあります」と書いてあって驚いた。

広報ところざわにも載っているがわかりづらく書いてあって、新薬に比べて安

価なことが多いと書いてあってわかりにくいと思う。ジェネリックに変えても

高くなるということをもっと広めてほしい。一部では、汚い水を使っている、

外国で作っているものについては油が混ざっているという報道もあった。高く

なることや報じられたようなことがあっても、目標値は７割のままなのかとい

うことをお願いしたい。 

 

回答 

  当委員会では、国民健康保険課窓口で、「ジェネリック医薬品に切り替えて

薬自体の価格が安くなっても、技術料・管理料等により自己負担額はそれま

でと変わらない、または上がる場合もあります。」と記載されている株式会社

現代けんこう出版作成のチラシや、「医薬品によっては、ジェネリック医薬品

に変更しても自己負担額が変わらない場合もありますので、詳しくは、医師・

薬剤師にご確認ください。」と記載したジェネリック医薬品希望者用シールを

配架するなど、周知を行っていることを確認いたしました。 

また併せて、厚生労働省中央社会保険医療協議会 (中央社会保険医療協議会

薬価専門部会)の記録などから、後発医薬品（ジェネリック医薬品）が先発医

薬品より高価となる事例について確認いたしました。 

 


